

## SANWACANA

*Alhamdulillah robbil 'alamin.* Puji syukur penulis ucapkan kehadiran Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya skripsi ini dapat diselesaikan dan Shalawat serta salam senantiasa tercurah kepada junjungan umat Islam Nabi Muhammad Saw.

Skripsi dengan judul **“Persepsi Orang Tua Pada Iklan Pepsodent Versi Ayah Adi dan Dika Tentang Membiasakan Menyikat Gigi”** adalah salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana Ilmu Komunikasi di Universitas Lampung. Penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar – besarnya kepada semua pihak yang banyak berjasa dalam memberikan dorongan, motivasi, dan bantuan baik langsung maupun tidak langsung kepada penulis, antara lain:

1. Bapak Drs. Agus Hadiawan, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
2. Bapak Drs. Teguh Budi Raharjo, M.Si, selaku Ketua Jurusan Ilmu Komunikasi, sekaligus dosen pembahas dalam penulisan skripsi ini atas segala keikhlasannya dalam memberikan saran dan masukan kepada penulis.
3. Ibu Dhanik Sulistyarini, S.Sos., MComn&MediaSt, selaku Sekretaris jurusan Ilmu Komunikasi.

4. Bapak Drs. Sarwoko, M.Si, selaku dosen Pembimbing Utama dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih atas segala bimbingan, pengalaman hidup, kebaikan dan kemudahan yang diberikan kepada penulis selama kuliah serta apresiasi penulis ucapkan atas komitmen bapak dalam membantu tidak hanya penulis tetapi juga seluruh mahasiswa Ilmu Komunikasi.
5. Seluruh jajaran dosen Fisip Universitas Lampung terutama Jurusan Ilmu Komunikasi antara lain; Ibu Ida, Ibu Nina, Ibu Wulan, Ibu Andi Windah, Ibu Hestin, Ibu Tina, Ibu Ana, Ibu Fri, Ibu Nanda, Pak Toni, Pak Teguh, Pak Firman, Pak Riza, Pak Cahyono, Pak Agung, Pak Ibrahim, dan Pak Andi Corry yang telah memberikan ilmu bermanfaat selama penulis menimba ilmu di jurusan ini.
6. Seluruh staf administrasi dan karyawan FISIP Universitas Lampung, khususnya Jurusan Ilmu Komunikasi, antara lain; Mas Yul, Mas Tur, Pak Pitoyo, Mas Agus, Mas Edi, Pak Johari dan Mas Maryanto yang telah membantu kelancaran seminar dan ujian skripsi penulis.
7. Ayah dan Bundaku tercinta atas segala kasih sayang, pengorbanan, kesabaran, nasehat, dan doa yang begitu tulus ikhlas dan tak pernah terputus untuk anakmu ini. Terima kasih atas segala pengorbanan untuk anak-anakmu, Wulan selalu berdo'a agar kelak masih diberikan waktu olah-Nya untuk membahagiakan Ayah dan Bunda. Maaf atas segala kesalahan dan khilaf yang sering Wulan perbuat ya Bun, Yah. Semoga Allah memberikan kemampuan kepadaku untuk membahagiakan Ayah

dan Bunda di dunia dan akhirat. Amin. Tak cukup lagi kata untuk ungkapkan betapa sayang dan cintanya aku kepada kalian.

8. Ketiga adikku tersayang, Belinda Annisya Putri, Muhammad Ghifari Firza dan Muhammad Raihan Hidayah Syifa atas segala kasih sayang, do'a, semangat, rindu yang tak pernah putus untuk kakak. Semoga kakak bisa dijadikan motivasi untuk kalian terus maju meskipun terlalu banyak kekurangan yang ada pada diri kakak. Kalian lah cambuk terkuat untuk kakak agar segera menyelesaikan skripsi ini.
9. Akas Nachrowi dan Tombay Masnun di Lampung terima kasih yah Kas, Mbay atas segala do'a dan dukungan untuk Wulan. Terima kasih Buat Mami Nas-Papi Man, Mama Ani-Papa Makri, Mama Wani-Papa Amin, Bude Rohil-Pakde Jun, Ama Dan-Ama Nia, Ama Shoeri-Tante Lilis, Ama In-Tante Vivi, Om Chairul-Bibi Ida, Om Yoga-Bibi Mari serta 25 Sepupuku yang tidak bisa disebutkan satu per satu. Semoga Allah SWT selalu melindungi kalian. Aamiin.
10. (Alm) Kakek Dachlan dan Nenek Djuriah di Medan. Bude Sulas, Bude Atik, Bude Mamik, Pakde Darwis, Paklek Awin, Paklek Ayun, Paklek Agus dan Bu Ani, serta sepupu-sepupu yang ada di sana. Buat Abang Indra dan Abang Maizar, walaupun kita sepupuan tapi kalian sudah menjadi abang terbaik yang wulan miliki. Semua motivasi, do'a dan cerita hidup kalian jadi pandanganku untuk melanjutkan hidup ke tahap selanjutnya. Semoga Allah SWT masih menyiapkan waktu untuk Wulan berjumpa dengan kalian lagi di sana.

11. Ridwan Akmal, S.I.Kom. yang selalu memberikan dukungan, bantuan dalam segala hal baik doa, semangat, rasa cinta dan kasih sayang untuk penulis. Pria *multitalent* yang bisa menjadi pacar, kakak dan teman curhat yang baik buat aku, selalu memberikan motivasi, perhatian dan nasehat yang selalu membantu penulis selama masa perkuliahan. Terima kasih ya kak, buat rasa sabar dan kedewasaan yang selalu diberikan dalam menemani dan mengisi perjalanan hidupku. Terima kasih buat cinta nanonanya yang membuat hidupku penuh rasa. Untuk Mama Purnamawati dan Bapak Suwarno terima kasih atas perhatiannya jadi merasa memiliki tambahan orang tua. Kak Ibnu Rusyid dan Mba Ariani, Fatoni Adyahya serta Aurel, terima kasih sudah menjadi keluarga yang baik untukku.
12. Saudara tak sedarah ketemunya waktu kuliah, Mba Aulia Mustika (terima kasih mba buat nasehat-nasehat yang membangun serta penuh kode-an. Haha), Mba Radhia Amini (mba yang suka heboh, orang Padang asli tapi Betawi tulen. Terima kasih ya mba, buat semangat dan do'anya), Mba Arini Setya Prihartini (mba yang sering tiba-tiba kepleset kalau jalan dan penghafal daftar harga yang baik di Supermarket, terima kasih ya mba buat perhatiannya saat masih di kosan), Sista Budi Wicaksana Putra (sista yang paling syiib buat diajak ngegosip, haha), Kak Boengky Pramudya Wijaya (jangan sakit-sakit lagi yah ceh. Makan-nya jangan kalap lagi ya. Hihi), Kak Fhata Z' AF Al' Ali (Kakek yang selalu berjiwa muda, semangat kong buat raih cintanya. Hehe), Kak Ghuftron Pamungkas (terima kasih ya kak Momon atas bantuannya, sehingga risetnya berjalan dengan mulus), Kak Ryan Lebarando (seorang kakak yang berhasil

membuat saya merasa gagal menjadi wanita, sukses cintanya kak), Bang Ali Mugny (Terima kasih bang buat obrolan berbobot dan berisi nya. Semangat bang, skripsinya). Terima kasih sudah menjadi kakak dan mbak yang sangat baik, selalu memberikan semangat serta pandangan hidup. Semoga Allah SWT selalu melindungi kita semua dan juga semoga darah persaudaraan ini selalu mengental dalam jiwa kita masing-masing. Amiiin.

13. Sahabat terbaikku Monica Reinca Larasaty dan Dewi Pratiwi (Terima kasih ya sayang, buat semua dukungan, do'a dan semangatnya). Serta Taufiqurrahman (pantang wisuda sebelum ketemu jodoh yah pik :P). Terima kasih untuk persahabatan yang kita pupuk sejak SMA. Semoga Kita untuk selamanya dan kelak mimpi-mimpi kita bisa terwujud satu persatu. Aamiin. Love you guys ☺.

14. Kocu Sisters : Marissa (si miss *perfectionist* penggila kucing, terima kasih banyak yah ca buat segala bantuannya, maaf kalau gw pernah khilaf ☺), Verina Cesar (ipeh si wanita keras kepala namun hatinya setegar karang, terima kasih ya peh buat bantuannya) , Rica Romalisa (si bebeh yang entah dari kapan kita bersama, terima kasih ya beh buat bantuannya selama kuliah. awet yah sama nay), Betty Yuniar (si sexy se-Komunikasi 2009, terima kasih ya buat bantuannya selama kuliah. Awet ya sama si pak polisi) dan Annisa Faisal (Miss galau karna LDR, tenang cak jarak bukan penghambat segalanya. Terima kasih ya cak buat bantuannya, maaf juga kalau sering kena bully). Terima kasihh ya sayang buat kebersamaan kita selama ini, sukses buat kita semua.

Kocu Brothers : Jody Arfianto, M. Nugraha Okta F, Ricky Ferryan Panji, Olan Erfian Domas, Aan Pratama, Agustian, Riyan AR, Iqbal Hamda, Budiman Wijaya (terima kasih ya abang-abang kece telah menjadi pria-pria tangguh selama saya kuliah disini, terima kasih buat perjalanan ngalor-ngidulnya, buat kelucuan dari tingkah laku kalian. Semangat Skripsinya ya. Sampai jumpa di petualangan selanjutnya).

Meskipun kebersamaan kita sangat singkat, tapi semua kenangan kita masih terukir jelas di ingatan gw. Sukses buat kita semua ya, Kocu-ers.

15. Komunikasi 2009 : Nurdiyah Agung L (beh, buruan kelarin skripsinya. Semangat ya, terima kasih banyak buat bantuannya selama gw disini, maaf kalo gw pernah khilaf ☺), Kurniawati, Febria Nurul Hikmah, Ainun Indah, Marini, Puri Tirtani H, Susanti Sulistyorini, Aristina Komsati (terima kasih ya wanita-wanita hijabers buat kebaikan dan keramahan kalian kepada saya. Adem rasanya liat kebersamaan kalian. ☺). Meilina Rahmadianni, Yoana Amalia, Rezita Afifa Riyuza, Yulia Hertina, Fillia Tuah Putri, Indra Julianta, Indra Bangsawan, Radhit Gugi, Jesryan, Andrew SB Gumay, Agus Saputra, Fellicia Cholifa (Adun Atuners yang kompak dan ceria selalu. Semangat buat skripsinya ☺), M. Fuad S, Hengky Yuliansyah, Anda Putra, Anugra (para ikhwan yang selalu apa adanya, sukses buat kalian juga semangat buat skripsinya), Dimas Adi Jayasakti, Dian Noviansyah, Sofia, Virdyas Eka D (Para vokalis yang punya suara yang cetar membahana, sukses buat band kalian juga buat skripsinya. Semangat ☺), Resta Revitha Reza, Ruth Y. Gloria, Titania Sekar, Yustika Rani, Friska Frindira, Farina Virginia, Detty Intan P, Dwi

Lola, Bunga Ferdina, Chyntia (para emak kece yang selalu tampil bersama, sukses ya guys buat kalian), Kwartini Putri, Stella M.S, Dewi Oc, Cesariana, Anju Frans, Firstin (Batak-ers mania. Horas Bah! Semangat skripsinya dan sukses buat ke depannya), Desisonia Lilia H, Poppy Suryanti, Ismia Dwi A, Veny Malida, Aryanti Widyaningrum (buruan skripsinya, pria masa depan telah menanti loh :p), Ahmad Fadli Arif (sukses jadi creative designernya pad, jangan lupa skripsinya), Ricky Randa, Andi Irawan, Rizky Adevta, Gilang Dewandaru, (semangat skripsinya), Ferdian Satria, M. Umaruddinsyah Mokoagow, Dendi, Reza Christian, Fendi, Rully Saktian Putra, M. Ilham Suci, (ayo semangat skripsinya ya!), Yuris Morina, Nur Octavia dan Dwita Prayosa (semangat ya skripsinyaa). Terima kasih telah menjalin kebersamaan selama kita kuliah. Semoga kita semua sukses dan mencapai tujuan kita masing-masing dengan selamat. Amiiinnn.. sampai jumpa di pertemuan selanjutnya.

16. Kak Kristiawan (kakakku yang selalu mengayomi dan terkadang suka menyebalkan, terima kasih ya kak buat dukungan dan bantuannya), Mas Pendi (terima kasih banyak yah mas, maaf sering direpotin), Mas Hajar dan Kak Nior, Mba Dwi, Mba Yuli.

17. Komunikasi angkatan 2000-2008 : Mba Meylin Azizah (terima kasih ya mba buat bimbingan "skripsi" nya, hehe.), Mba Nessia (Asiiik, sebentar lagi aku jadi aunty. Semoga mba dan calon babynya sehat selalu ya), Mba Winda, Mba Vio, Mba Ade, Mba Septi Winda, Kak Agi, Kak Isha, Kak Yasir, Kak Doni, Kak Ricky, Kak Heru, Mba Abel, Kak Rino, Kak Feri,

Kak Hafiz, Kak Obi, Kak Bayu, Kak inal, Kak wahyu 'kiting', Kak Krisna, Mbak nisa, Kak Okta, Mbak Aini, Mbak Nina, Mbak Gilang, Mba Rezty, Mba Sarah, Mba Jesyka, Mba Isti, Mba Elok, Mba Sulis, Mba Fita, Kak Bagus dan maaf bagi yang tidak disebutkan namanya, terima kasih atas bimbingan dan nasehat yang telah diberikan.

18. Komunikasi 2010-2012 Rina (Please na, Move on!), Dewi (Jangan galau karna jomblo dew, mending buruan skripsi. hihi), Ardika (semangat yai kuliah dan skripsinya nanti), Deka (pantang menyerah ya ka, hidup harus punya target loh) Ahong, Vi, Utum, Shinta, Atod, Fina, Ata, Rizky, Bowo, Ojan, Wahdiya, dan maaf bagi yang belum disebutkan. Semangat buat berkarya di HMJ, semangat juga buat kuliah dan skripsinya kelak.
19. Seluruh keluarga besar HMJ Ilmu Komunikasi Unila yang belum disebutkan namanya ” maaap banget!!”
20. Teman – teman Beswan Lampung Angkatan 27 (Sarah, Daeng, Uska, Nisa, Tere, Nana, Aris, Layla, Budi )
21. Teman-teman KKN Desa Menanga Jaya. Tama, Guruh, Elsa, Indah, Nopen, Reza, Bang Anton, Eva.
22. Teman – teman SD, SMP, dan SMA penulis.
23. Kepada semua pihak yang telah memberikan bantuan dan doa yang belum disebutkan sebelumnya. Serta kepada anda yang membaca skripsi ini, semoga tulisan ini dapat memberikan manfaat bagi anda khususnya dan masyarakat luas pada umumnya.

Penulis,

**Nindya Wulandari**